

Kadis Dinkes Bungo Tutup Secara Resmi Bimtek Keamanan Pangan

Mustika Rahmawati - BUNGO.GOBLOG.CO.ID

Mar 31, 2022 - 21:20



BUNGO - Dinas Kesehatan Kabupaten Bungo melalui Seksi Bidang Kefarmasian melaksanakan Bimtek keamanan pangan penyuluhan keamanan pangan bagi pelaku IRTP Kabupaten Bungo bertempat di semagi Hotel Muara Bungo.selasa (29/03/2022).

Dalam Acara tersebut dibuka oleh sekretaris Dinas Kesehatan Kabupaten Bungo Hj.Nita Afrianti.Kegiatan bimtek dan penyuluhan yang digelar satu hari tersebut di tutup secara resmi oleh Kadis Kesehatan Bungo Syafaruddin Matondang yang di dampingi Kasi Kefarmasian Dinkes Bungo Apt. Novriyanti. S.Farm.



Kegiatan tersebut ditandai dengan pemberian sertikat kepada peserta yang diwakili salah satu dari peserta bintek yang mana diserahkan secara simbolis oleh Kadis Kesehatan Kabupaten Bungo.

Kadis Kesehatan Kabupaten Bungo Syafaruddin Matondang mengatakan, Kegiatan bintek ini yang di gelar Dinas Kesehatan melalui Bidang Kefarmasian, dalam rangka untuk meningkatkan mutu keamanan pangan serta memfasilitasi para pelaku usaha pangan untuk syarat mendapatkan SPP-IRT.

Lebih lanjut, Kasi Kefarmasian Dinkes Bungo Apt.Novriyanti.S.Farm. mengatakan , Bimtek dan penyuluhan keamanan pangan ini juga merupakan salah satu syarat untuk Industri Rumah Tangga Pangan memiliki izin edar PIRT (Pangan Industri Rumah Tangga).

Selain itu, kegiatan dilaksanakan guna untuk memberikan pengetahuan kepada para pemilik atau penanggungjawab industri rumah tangga pangan tentang keamanan pangan.

"Sehingga nantinya bisa memberikan jaminan kepada masyarakat bahwa produk yang diedarkan aman dikonsumsi, dan para pelaku usaha harus jeli serta perlu bimbingan dan penyuluhan berupa bintek agar pelaku usaha bisa berinovasi serta pelaku usaha harus memiliki izin dan nomor produksi industri rumah tangga " ujar Syafaruddin "



“Kita memfasilitasi para pelaku usaha pangan untuk mendapatkan sertifikat penyuluhan keamanan pangan. Selain itu, juga sebagai salah satu syarat yang harus dipenuhi Industri Rumah Tangga Pangan untuk memperoleh SPP-IRT atau izin edar IRTP,” ujar Novriyanti.

Terinformasi kegiatan ini merupakan program dari Dinas Kesehatan Kabupaten Bungo dengan Narasumber dari Provinsi Jambi dengan metode tanya jawab para peserta bintek melalui Zoom meeting. Untuk peserta yang mengikuti bintek keamanan pangan tersebut kurang lebih 104 peserta pelaku usaha. (TIKA)